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AV. SANTO AMARO SERÁ 
TOTALMENTE REVITALIZADA COM 
INVESTIMENTO DE R$ 74 MILHÕES
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A partir deste sábado 
(2), a CET realizará des-
vios na Av. Santo Amaro 
no trecho entre a Avenida 
Juscelino Kubitschek e a 
Rua Afonso Braz, com o 
objetivo de avançar com as 
obras de requalificação e 
modernização. Durante os 
trabalhos, as três pistas no 
sentido centro serão inter-
ditadas e as três pistas no 
sentido bairro acomodarão 
o trânsito na região.

COMPRO MÓVEIS 
Eletrodomésticos - TVs

Antiguidades - Utilidades em Geral 
• Pagamento em dinheiro •

TEL: 2865-2478

Serviço da 
Prefeitura resgata 

autoestima de 
pessoas com 
quadros de 
dor crônica
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Terminal Santo 
Amaro é o 

primeiro a ser 
modernizado 
pelo Prefeito 

Ricardo Nunes
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EDITORIAL
Está se iniciando a primeira 

edição do The Town

 São Paulo
FONTE: CPTEC/INPE

Está se iniciando uma nova 
era da música na cidade de 
São Paulo com o início da 
programação do The Town, o 
‘Rock In Rio’ da nossa Zona 
Sul, no Autódromo de Inter-
lagos. Do mesmo organizador 
do evento tradicional da Ci-
dade Maravilhosa, a primei-
ra edição do The Town pode 
transformar os primeiros fi-
nais de semana de setembro 
em um momento histórico.

Os ingressos foram vendi-
dos rapidamente, e conforme 
novos lotes foram lançando, 
novas procuras proporciona-
ram um grande público. Por 
mais que Foo Fighters, uma 
das principais atrações, já te-
nha vindo ao Rock In Rio di-

versas vezes, o clima paulis-
tano vai proporcionar outros 
sentimentos, sensações e me-
mórias totalmente diferentes, 
mesmo no mesmo Brasil.

Vamos refrescar a memó-
ria? Freddie Mercury, lendário 
cantor do Queen, já revelou 
que um dos momentos mais 
impactantes de sua carreira foi 
seu show no primeiro Rock In 
Rio 1985, quando foi cantar 
‘Love of my Life’, e o público 
cantou junto. Freddie alegou 
que se surpreendeu por estar 
em um país que não fala inglês 
e cantaram em alto e bom som 
a música, mesmo em inglês.

A primeira vez é inesquecí-
vel. Por isso, todas as grandes 
apresentações que compõem 

toda a programação podem en-
trar para a história da cidade de 
São Paulo, e mais do que isso, 
de todo o público presente!

Segundo dados da Prefeitu-
ra, 85% dos hotéis da cidade 
estão ocupados. A Zona Sul 
vai ser tomada por um mar 
de turistas. No domingo, Post 
Malone, ícone da nova ge-
ração do Hip Hop, é um dos 
mais aguardados, com ingres-
sos esgotados com maior an-
tecedência para o sábado (2). 
Para uma geração que cres-
ceu nos anos 2000, não tem 
como não se emocionar com 
Demi Lovato confirmando 
presença, onde iniciou carrei-
ra no filme ‘Camp Rock’, da 
Disney e seguiu seu grande 

sucesso em carreira solo.
Maroon 5, Alok, The 

Chainsmokers e Bruno Mars 
são outros dos grandes nomes 
aguardados, que agradam a 
todas as gerações de diver-
sas tribos. O Autódromo de 
Interlagos vem sendo alvo de 
grandes investimentos de me-
lhoras na infraestrutura, não 
somente visando o automobi-
lismo, mas com a visão desta 
nova tendência cultural no 
local, para comportar grandes 
eventos com o melhor aten-
dimento. Desejamos a todos 
que vão, ao menos um dia 
no evento, que façam com 
que o primeiro seja épico e 
a porta de entrada para mi-
lhares de outras edições!

Em 1º  de setembro de 
1973, a Gazeta de Santo 
Amaro pulicou como maté-
ria de capa: O Brasil mere-
ce nosso carinho, nosso en-
tusiasmo e nossa dedicação.

“De 1 a 7 de setembro, o 
Brasil comemora a Semana 
da Pátria. Há 151 anos, no 

HÁ 50 ANOS
Foto: Grupo Sul News

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

O BRASIL MERECE NOSSO 
CARINHO, NOSSO ENTUSIASMO 

E NOSSA DEDICAÇÃO

NOTAS

Até 23 de outubro, a Oficina 
Cultural Oswald de Andrade 
promove a Mostra de Filmes 
Mazzaropi, com exibições aos 
sábados, às 18h, e às segundas, 
às 19h30, com algumas pro-
duções que marcaram o traba-
lho do ator, humorista, produ-
tor, roteirista e cinesta Amácio 
Mazzaropi (1912-1981).

MOSTRA MAZZAROPI

O Cines e s c  p r omove  a 
Mostra de Cinemas Africanos, 
que acontece entre os dias 5 e 
13 de setembro, reunindo 13 
longas e 16 curtas de 12 países, 
com destaque para o cinema de 
Senegal e vários títulos inédi-
tos no Brasil. Ingressos dos fil-
mes R$ 24 inteira / R$ 12 meia 
/ R$ 8 credencial plena.

Pra você que perdeu a ven-
da de ingressos para os show 
em São Paulo da turnê ‘Paul 
McCartney: Got Back’, foi aber-
to um show extra no dia 10 de 
dezembro no Allianz Parque, 
com ingressos à venda em http://
www.eventim.com.br  a partir de 
R$ 210. Não perca a chance de 
ver o ídolo de pertinho!

Que  t a l  i r  a t é  o  Pa rque 
Ibirapuera e acabar visitando 
o Horto Florestal e o Parque 
Cantareira? A excursão promo-
vida pela Urbia agora será reali-
zado sempre aos sábados, a par-
tir das 8h30. Os ingressos por R$ 
160 para as edições de setembro 
já estão à venda em www.floresta-
cantareira.urbiapass.com.br.

O Teatro Itália apresenta 
‘O Ovo de Ouro’, uma histó-
ria sobre o conflito vivido por 
judeus que eram obrigados 
a auxiliar na aniquilação de 
seu próprio povo e, ao mesmo 
tempo, ter que conviver com o 
medo da morte. De 2 a 10 de 
setembro, sábados às 21h, e 
domingos, 19h. R$ 80 / R$ 40.

CINEMA AFRICANO PAUL MCCARTNEY

3 PARQUES EM 1 DIA

O OVO DE OURO

ARTIGOS

Os estudantes que desejam 
aprender sobre a era paleozoi-
ca, mergulhar nos clássicos da 
literatura brasileira ou apenas 
se debruçar em uma boa his-
tória têm muitas opções: livros 
tradicionais de papel, e-rea-
ders, livros de áudio, tablets, 
telas de computador, celula-
res ou relógios inteligentes. 
No entanto, quando se trata 
de aprendizado, todos esses 
meios são iguais? Quais são os 
melhores para a compreensão 
quando se trata de estudantes 
do ensino fundamental?

Nos últimos anos, a tecno-
logia ganhou um grande im-
pulso nas escolas – uma mu-
dança que muitos educadores 
preveem que será permanen-
te. Porém, tanto a pandemia 
quanto a ciência já eviden-
ciaram que a total digitaliza-
ção na educação é um erro. 
Estudos mostram que quando 
o texto tem mais de 500 pa-
lavras, os leitores geralmente 
têm melhor desempenho em 
testes de compreensão com li-
vros impressos. A superiorida-
de de materiais impressos fica 
ainda mais clara quando esses 
testes vão além das pergun-
tas com respostas superficiais 
para aquelas cujas respostas 
exigem conclusões, detalhes 

sobre o texto ou a lembrança 
de quando e onde ocorreu um 
evento em uma história.

Pesquisadores na Espanha e 
em Israel, por exemplo, exami-
naram de perto 54 estudos com-
parando leitura digital e impres-
sa, envolvendo mais de 171 mil 
leitores. Eles descobriram que a 
compreensão era melhor em ge-
ral quando as pessoas liam tex-
tos impressos em vez de textos 
digitais. Os resultados foram 
publicados pela Educational 
Research Review.

Estudos de metalinguagem 
também revelam que ler nas 
telas tem um efeito negativo 
na compreensão em compa-
ração com ler o texto em uma 
página de papel. Os leitores de 
livros impressos também mos-
tram um senso mais preciso de 
sua própria compreensão, en-
quanto aqueles que leram digi-
talmente pensaram que enten-
deram o texto melhor do que 
realmente entenderam.

No Brasil, depois de asse-
gurar que usaria apenas mate-
riais didáticos digitais nas es-
colas públicas, descartando os 
livros do MEC com seus con-
teúdos ideológicos, o governo 
de São Paulo voltou atrás e ga-
rantiu que o conteúdo também 
será impresso e entregue aos 
alunos da rede estadual, seja 
pela própria escola ou pela se-
cretaria de educação.

Livros impressos são 
melhores do que as telas para 

o aprendizado dos jovens?

O Instituto Moreira Sales 
apresenta a exposição do fo-
tógrafo alemão Hans Gunter 
Flieg, considerado um poeta do 
aço e do concreto por ter docu-
mentado o desenvolvimento in-
dustrial e urbanístico no Brasil, 
principalmente na cidade de 
São Paulo, a partir da década de 
1940. Entrada gratuita!

O Museu da Imagem e do 
Som promove o curso História 
da Arte nas Áfricas: Uma 
Introdução, narrando a diversi-
dade cultural, estilística e formal 
presente em produções artísticas 
de algumas localidades de con-
tinentes africanos. Quatro aulas 
online a partir de 3 de outubro, 
das 19h às 21h. R$ 135.

O Museu de Arte Moderna 
apresenta a exposição ‘Murilo 
Mendes, poeta crítico: o infi-
nito íntimo’, um dos mais in-
fluentes na vida artística bra-
sileira, mostrando a atividade 
crítica de Murilo por meio de 
mais de 50 artistas cujas histó-
rias se entrelaçam com a do po-
eta. Ingresso R$ 25 / R$ 12,50.

MOSTRA FOTOS

HISTÓRIA DA ARTE

MOSTRA MAM

LANA ROMANI
é fundadora do Escolas Abertas, movimen-
to da sociedade civil que tem a melhoria da 

educação pública no Brasil como sua causa.

Dom. 03/09 20o min. / 32o máx.

Seg. 04/09 21o min. / 33o máx.
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Qua. 06/09 15o min. / 22o máx.

Qui. 07/09
Sex. 08/09

16o min. / 29o máx.

14o min. / 29o máx.

15O  min.
31O  máx.

Sábado
02/09

dia 7 de setembro de 1822, o 
grito de D. Pedro I, nas mar-
gens do Ipiranga, veio tor-
nar realidade um verdadei-
ro processo de formação de 
uma consciência de Nação 
Livre. Dessa Nação Livre 
que se desenvolveu, progre-
diu e se projetou graças ao 
amor, ao trabalho, ao esfor-
ço, à imensa dedicação de 
um povo forte.”

Maria Quitéria de Jesus 
Medeiros foi uma figura his-
tórica significativa no Brasil 
Imperial e é considerada um 
símbolo da mulher indepen-
dente de sua época. Nascida 
em 27 de julho de 1792, em 
Feira de Santana-BA, Maria 
Quitéria é lembrada princi-
palmente por sua participa-
ção na luta pela independên-
cia do Brasil e pela quebra 
de estereótipos de gênero ao 
se vestir como homem para 
combater no Exército.

Quando estouraram as lutas 
pela independência do Brasil 
em 1822, Maria Quitéria de-
monstrou seu desejo de se jun-
tar às tropas como voluntária, 
mas as leis da época proibiam 
a participação de mulheres nas 
forças armadas. Determinada 
a lutar, ela adotou o nome fal-
so de "Soldado Medeiros" 
e conseguiu se alistar no 6º 
Batalhão de Caçadores do 
Exército Brasileiro. Foi assim 
que ela se tornou a primeira 
mulher a servir abertamente 
nas forças armadas brasileiras. 
Também participou de batalhas 
como a de Pirajá, importante 
confronto que ajudou a conso-
lidar a independência da Bahia.

A atitude de Maria Quitéria 
de se disfarçar de homem 
para lutar foi vista com des-
confiança e choque na socie-
dade conservadora da época. 

E que é um choque até hoje, 
uma mulher que sabe manejar 
uma arma sem sentir pressão 
inimiga ou de homens à sua 
volta pode ser uma metáfora 
pra mulheres que são muito 
à frente dos 'estereótipos so-
ciais' do homem e da mulher 
que pregamos naturalmente.

Ela teve que superar precon-
ceitos e estereótipos de gêne-
ro para conquistar seu lugar 
no exército. No entanto, tinha 
uma personalidade tão forte 
que, mesmo no Século XIX, 
quando nem se imaginava 
uma mulher no exército, ela 
foi aceita por Dom Pedro I, 
que mandou uma carta para 
sua família pedindo para 
seus pais perdoarem a “au-
dácia” de sua filha e a acei-
tarem do jeitinho que ela é!

Sua história destaca o pa-
pel das mulheres na história 
do Brasil e inspira gerações 
futuras a lutar por seus direi-
tos e objetivos, independen-
temente das expectativas so-
ciais. Maria Quitéria é sím-
bolo da mulher independen-
te. Seu quadro exposto no 
Museu do Ipiranga é, par-
ticularmente, a minha obra 
preferida entre obras histó-
ricas de nosso Brasil. Uma 
linda mulher, considerada 
“mais homem” que todos os 
homens de sua época. Por 
acaso, vocês conhecem al-
guém que possa ser a repre-
sentação de Maria Quitéria 
no Brasil do Século XXI?

O simbolismo de 
Maria Quitéria no 

Brasil Imperial
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O sonho de todo empreen-
dedor é ter uma receita recor-
rente garantida. Começar do 
zero a busca pelo faturamen-
to, mês a mês, é algo desa-
fiador. Os custos fixos sem-
pre estarão presentes, inde-
pendente do sucesso ou fra-
casso das vendas. Antes, a 
tal “receita recorrente” era 
quase que exclusiva de em-
presas de serviços: escolas, 
academia, softwares, entre 
outros. No varejo, esse luxo 
era um sonho distante, mas 
o jogo está virando.

Nos últimos anos ocorre-
ram movimentações no mer-
cado que provocaram e per-
mitiram o surgimento de clu-
bes de assinatura. Assim, o 
consumidor com melhor po-
der aquisitivo e menos tem-
po livre ficou com a mente 
aberta para consumir em um 
formato onde um terceiro faz 
a curadoria de produtos que 
ele irá gostar, entre os inúme-
ros disponíveis no mercado. 
O que também facilitou esse 
processo foi o avanço da tec-
nologia, que permite a gestão 
de pagamentos e todo o con-
trole necessário para viabi-
lizar esse tipo de operação.

Diante deste cenário, surgi-
ram inúmeras empresas on-
line com este modelo de ne-
gócio, como é o caso da hoje 
gigante Wine – assinatura de 

vinhos, e outros cases varia-
dos em segmentos como cos-
méticos, roupas e até produ-
tos para pets. Além da recei-
ta recorrente, estas empre-
sas conseguiram algo ainda 
mais complexo: a fidelida-
de de seus clientes. Como 
elas chegam antes no “bol-
so” do consumidor, quem é 
assinante deixa de comprar 
no varejo tradicional, pre-
ferindo aguardar os produ-
tos que receberá pelo clube.

Agora, o varejo físico vai 
demonstrando que acordou 
para esse novo modelo de 
consumo e entrou no jogo. 
Um exemplo positivo é o 
projeto piloto (realizado para 
teste apenas em uma loja) da 
Kopenhagen de assinatura 
de café na loja, onde o clien-
te paga R$60 para poder to-
mar um café por dia duran-
te todo o mês. O resultado 
financeiro na ponta do lápis 
ainda é uma incógnita, mas 
já gerou repercussão nas re-
des sociais, fidelidade dos 
clientes e vendas extras.

O campo de jogo no varejo 
é diferente, mas com criativi-
dade e ousadia é possível fazer 
excelentes ações de assinatura 
com a vantagem de que, além 
dos benefícios iguais aos dos 
negócios online, pode gerar 
fluxo para o estabelecimen-
to e aumentar ainda mais as 
vendas. As relações mudam, 
e com ela novas estratégias 
surgem, mas o varejo que se 
adapta continua forte.

Clubes de Assinatura 
no Varejo: receita 

recorrente e clientes fiéis

ERLON LABATUT
é consultor de franquias credenciado pelo 

SEBRAE e associado a ABF. É sócio fundador 
da ‘http://Franqueador.com.

MATHEUS LAUBE
é jornalista do Grupo Sul News 
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 na Faculdade das Américas (FAM)
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Av. Santo Amaro será 
totalmente revitalizada com 

investimento de R$ 74 milhões

CET monta operação especial de 
trânsito na região do Autódromo de 
Interlagos para o festival The Town

Importante via da Zona Sul passa por requalificação do 
corredor de ônibus e, agora, nos entornos da via

Primeira edição do The Town acontece nos dias 2, 3, 7, 9 e 10 de setembro

Por Redação

Por Redação

reportagem@gruposulnews.com.br

reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

CET monitorará trânsito entre a Av. JK e a Rua Afonso Braz

Estima-se uma média de 100 
mil pessoas por dia de evento

MOBILIDADE

(11) 5521-4454 deltha@delthacont.com
(11) 97097-5164

VAI ABRIR UMA EMPRESA?
FOQUE NO SEU NEGÓCIO
E DEIXA A BUROCRACIA
COM A DELTHA
CONTABILIDADE

FALE CONOSCO
Av. Ipanema, 625 - Veleiros,
São Paulo - SP, 04773-010www.delthacont.com

Consulte as
condições
especiais de uma
contabilidade
inteligente,
pensada no
empresário
moderno.

#VemPraDeltha

A Cantina Veneta é um ambiente 
gastronômico genuinamente italiano e 

que preza pelo toque amistoso e familiar 
em seu atendimento. 

Você desfrutará do sabor da Itália e poderá  
degustar as melhores massas gratinadas, além 

de uma carta com deliciosos vinhos.

Rua Fernandes Moreira, 1132

Chácara Santo Antônio

Fone: 5517 0315

www.cantinaveneta.com.br

Venha nos visitar! 

BENVENUTI DAL 1957

A partir deste sábado 
(02), a CET (Compa-
nhia de Engenharia 

de Tráfego) realizará des-
vios na Av. Santo Amaro no 
trecho entre a Avenida Jus-
celino Kubitschek e a Rua 
Afonso Braz, com o objetivo 
de avançar com as obras de 
requalificação e moderniza-
ção. Durante os trabalhos, as 
três pistas no sentido centro 
serão interditadas e as três 
pistas no sentido bairro aco-
modarão o trânsito na região.

A Prefeitura realizou tra-
balho de comunicação pré-
vio junto à comunidade para 
apresentar com antecedência 
os desvios que serão implan-
tados nesse período. A equi-
pe visitou estabelecimentos 
comerciais e residências 
em todo o trecho da aveni-
da que será interditado, com 

o objetivo de disseminar 
informações sobre as eta-
pas e prazos de execução 
das obras, bem como para 
disponibilizar os canais de 
atendimento à população.

Desde julho de 2022, uma 
grande transformação na 
Avenida Santo Amaro está 
sendo realizada pela gestão 
municipal, para torná-la mais 
moderna, acessível, funcional 
e segura para a população. 
Uma das principais vias arte-
riais da cidade vai ganhar cal-
çadas mais amplas, percursos 
acessíveis, enterramento de 
cabos, reforma do corredor e 
das paradas de ônibus, nova 
iluminação em LED, além do 
aperfeiçoamento do sistema 
de coleta de água e esgoto.

Estão sendo investidos R$ 
74 milhões nas obras, com 
recursos da Operação Urbana 
Faria Lima. Com a abertura 
de novas frentes de trabalho 
e reforço do efetivo, a inicia-

tiva tem como objetivo a con-
clusão das obras deste trecho 
até o final de abril de 2024.

A obra contempla interfe-
rências no subsolo que envol-
ve o trabalho de cerca de 30 
concessionárias, entre opera-
doras de telecomunicações, 
esgoto, água, energia e gás.

Nos últimos meses, já fo-
ram executados serviços im-
portantes na Avenida Santo 
Amaro: reforma no cantei-
ro central no trecho entre 
a Av. JK e a Rua Afonso Braz, 
instalação da nova adutora da 
rede da Sabesp, conclusão do 
alargamento da Rua Egito, a 
criação de uma nova rua des-
tinada à conversão dos ôni-
bus para a Rua Afonso Braz, 
abertura de valas e demolição 
das antigas paradas de ôni-
bus, e ainda a execução de 
pavimento rígido (concreto) 
em vários pontos da via.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

A Companhia de En-
genharia de Tráfego 
(CET) vai monitorar 

o trânsito nas imediações 
do Autódromo de Interla-
gos, nos dias 2, 3, 7, 9 e 10 
de setembro, sempre das 5h 
às 3h do dia seguinte, para 
a realização do festival The 
Town, com apoio da Prefei-
tura de São Paulo.

O Autódromo Municipal 
José Carlos Pace (Interlagos) 
localiza-se na Avenida Se-
nador Teotônio Vilela, 261. 
As principais vias de acesso 
monitoradas são: Avenida 
Interlagos, Avenida Senador 
Teotônio Vilela, Rua Jaquira-
na, Rua do Autódromo, Pra-
ça Enzo Ferrari, Avenida do 
Jangadeiro, Avenida Jacinto 
Júlio, Rua Manuel de Teffé, 
Rua Plínio Schmidt, Avenida 
Feliciano Correia, Avenida 
Miguel Yunes, Avenida Jair 
Ribeiro da Silva, Avenida 
do Rio Bonito, Avenida An-
tônio Barbosa da Silva San-
doval, Avenida Atlântica, 
imediações das estações 
Autódromo e Jurubatuba, 

Ponte Jurubatuba e Ponte 
Vitorino Goulart.

O acesso de moradores 
será permitido nas vias in-
terditadas, bastando identi-
ficar-se ao agente de trânsito 
nos pontos de bloqueio.

Operação Entrada (Ativa-
ção dos bloqueios operacio-
nais partir das 5h):

Rua Jaquirana, entre as 
avenidas Interlagos e Sena-
dor Teotônio Vilela;

Praça Enzo Ferrari;
Avenida José Carlos Pace, 

ambos os sentidos, entre a 
Rua José Vaz Andrade e a 
Praça Enzo Ferrari / Aveni-
da Interlagos;

Rua Marilena Machado, 
entre as ruas Arnaldo Oliveira 
e Sousa e Juan Gonzales Vila;

Rua Mahatma Gandhi, 
entre a Rua Iuri Gagarin e 
a Praça Moscou;

Avenida Feliciano Correia, 
entre a Avenida Jacinto Júlio 
e a Rua Plínio Schmidt;

Rua Plínio Schmidt, entre 
a Avenida Feliciano Correia 
e a Rua João Batista Cataldo; 
Rua Jacinto Júlio, entre as 
avenidas Feliciano Correia e 
do Jangadeiro;

Rua Manuel de Teffé, entre 
a Avenida Feliciano Correia e 
a Rua Pedro Santalúcia.

Operação Saída (Bloqueios 
totais a partir das 23h):

Avenida Senador Teotônio 
Vilela (sentido Centro), en-
tre a Rua Padre José Garzot-
ti e a Avenida Interlagos;

Avenida do Jangadeiro, 
pista sentido centro, en-
tre a Rua Jacinto Júlio e a 
Praça Moscou;

Avenida Interlagos, pela 
pista sentido centro, entre 
a Praça Batista Botelho e a 
Avenida Antônio Barbosa da 
Silva Sandoval;

Avenida do Rio Bonito, 
pista sentido centro, entre as 
avenidas Interlagos e Antônio 
Barbosa da Silva Sandoval.

Alternativas:
Os veículos com destino 

à região de Parelheiros po-
derão seguir pela Avenida 
Atlântica;

Os veículos com destino à re-
gião do Grajaú poderão seguir 
pelas avenidas Miguel Yunes, 
Jair Ribeiro da Silva, Mathias 
Beck e Lourenço Cabreira;

Os veículos que circulam 
pela Avenida Senador Teo-
tônio Vilela, entre a Rua Pa-
dre José Garzotti e a Avenida 
Interlagos, poderão seguir 
pela Avenida Atlântica, senti-
do Ponte do Socorro;

Os veículos que circulam 
pelas avenidas Jacinto Júlio e 
Feliciano Correia, com desti-
no às ruas Djalma Pessolato, 
Christian Heins e Artur Nas-
cimento Jr., poderão seguir 
pelas ruas Justino Nigro e Pe-
dro Machado de Mello.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br
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COTIDIANO

ONG Alquimia mobiliza 
população para a pintura 
de calçadas brincantes

Ação acontecerá no dia 28 de outubro e tem como meta pintar 100 brincadeiras nas calçadas
Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Divulgação

Pinturas serão nos bairros Jd. Aeroporto, 
Parque Jabaquara e Vila Santa Catarina

Você também sonha 
em viver em um bair-
ro tranquilo, com 

crianças brincando nas ruas? 
Acredita que é possível ter 
mais segurança quando a po-

pulação ocupa e cuida dos es-
paços públicos?

Pois é nisso que a ONG Al-
quimia acredita: que devol-
vendo as ruas para as crian-
ças, todos os moradores do 
bairro serão beneficiados com 
mais segurança e bem-estar.

Há cinco anos sendo certi-
ficada como uma Escola do 
Bem – por promover ações 
que melhoram o bem-comum 
de toda a comunidade, a ONG 
Alquimia agora assumiu um 
desafio ainda maior, em uma 

ação conjunta com outras Es-
colas do Bem do Brasil.

O projeto se chama “Calça-
das Brincantes: 1000 formas 
de brincar” e será realizado 
simultaneamente em várias 
cidades, no dia 28 de outubro. 
A meta, para todas as esco-

las, é de pintar 1000 calça-
das brincantes em todo o 
país, em um único dia.

A ação inédita precisa da 
ajuda de todos os moradores. 
“Queremos que toda a comu-
nidade se envolva nessa ação, 
pois o nosso desafio é pintar 
100 calçadas nas ruas do Jardim 
Aeroporto, Parque Jabaquara 
e Vila Santa Catarina”, conta 
Guida Aoki, coordenadora pe-
dagógica da ONG Alquimia.

“Este projeto nos enche de 
orgulho, pois fomos os pio-

neiros na realização do pro-
jeto das Calçadas Brincantes 
na cidade de São Paulo. A 
proposta nasceu em 2019, um 
pouco antes da pandemia e 
contou com o apoio da dire-
toria que abraçou a proposta 
com entusiasmo, assim como 
o Instituto AW por intermé-
dio de seus colaboradores 
voluntários. Foram pintadas 
17 brincadeiras nas calçadas 
da instituição, em um trecho 
da Av. Jornalista Roberto Ma-
rinho e da Rua Carlos Pinto 
Alves. Esta ação contou com 
o apoio da Subprefeitura de 
Santo Amaro, que revitalizou 
mais de 150 metros de calça-
das para que pudessem rece-
ber as pinturas. O resultado 
foi um entorno muito mais 
lúdico, colorido e seguro para 
todos os moradores daquela 
região”, complementa Guida.

São várias as formas que os 
moradores do bairro podem 
colaborar.  A primeira delas é 
formando uma equipe de até 
10 pessoas para pintar uma 
calçada. Basta eleger o local 
dentro do perímetro delimi-
tado pela Ong (que engloba 
os três bairros) e definir um 
desenho de uma brincadeira 
para ser pintada na calçada.

Informações e inscrição 
link da BIO que está no perfil 
@ alquimiaong, do Instagram.

Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br
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ENTREVISTA

A trajetória de Marcelo Messias 
até se tornar o primeiro cirurgião-

dentista Vereador em São Paulo
Grupo Sul News visitou seu gabinete para apresentar a pessoa Marcelo Messias 

por trás do mandato

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Divulgação

Marcelo faz questão de melhorar a qualidade 
de vida nas periferias com suas ações

Em dois anos de manda-
to como Vereador, elei-
to com 23.006 votos, o 

odontólogo Marcelo Messias 
teve que começar uma carrei-
ra nova do zero ao aceitar a 
missão de representar a po-
pulação da cidade na Câmara 
Municipal de São Paulo. Mas 
vocês sabem como Marcelo 
Messias se tornou Vereador?

“Quando criança tinha dois 
sonhos, ser cirurgião-dentis-
ta e ser pai”, se apresentou o 
garoto que começou a traba-
lhar com 11 anos. “Consegui 
guardar um dinheirinho pra 
poder fazer a Faculdade de 
Odontologia, que era um cur-
so elitizado na época. Graças 
a Deus eu consegui fazer o 
curso na Universidade de 
Santo Amaro”, relembra.

Tal sacríficio também ocor-
reu durante a formatura da fa-
culdade: “Quando me formei, 
tive que tomar a decisão entre 
participar da festa de forma-
tura ou montar o próprio es-
critório. E em 5 de abril de 
2004, abri o consultório na 
Vila São José, onde está até 
hoje no mesmo endereço”, 
explicou agora contando 
com quatro consultórios.

Estudante da EMEF Hei-
tor de Andrade, o espoleto 
Marcelo sempre se aventurou 
como um líder. “Na campa-
nha de 2020, que eu fui can-
didato a vereador, os meus 
amigos de escola falaram pra 
mim e pra minha mãe que 
sabiam que eu seria político 
desde a escola”, contou.

Marcelo faz parte do mes-
mo partido do Prefeito Ricar-
do Nunes, amizade de longa 

data e que o levou para o Par-
lamento. “Em 2012 o Ricar-
do Nunes decidiu sair como 
candidato a vereador”, disse 
alegando porque decidiu 
ser representante da Zona 
Sul: “Meus avós ajudaram 
a abrir a Av. Atlântica na 
inchada quando chegaram 
aqui no bairro e eu tenho 
muito carinho pela região”.

Como assessor, Marcelo 
passou a atender demandas 
de saúde, educação, zeladoria 
e até na igreja que o Prefeito 
frequentava. Sua participa-
ção foi notada pelo partido 
quando Ricardo Nunes foi 
convidado para fazer campa-
nha como Vice-Prefeito, onde 
a Diretoria entendeu que o 

Marcelo Messias tinha uma 
grande popularidade para se 
tornar um Vereador.

Vencendo as eleições com 
23.006 votos, começava o 
protagonismo de um Verea-
dor, “uma coisa é você ser 
assessor, ser simpatizante, 
ser amigo, outra coisa é 
você realmente estar com 
toda a responsabilidade nas 
costas. Quando se ganha 
uma eleição, você represen-
ta os eleitores e eles criam 
uma expectativa sobre 
você”, finalizou agradecen-
do a todos pelo apoio nestes 
dois anos de mandato.

Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br
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SAÚDE E BEM-ESTAR

Serviço da Prefeitura resgata 
autoestima de pessoas com 

quadros de dor crônica
Capital conta com quatro unidades do Centro de Referência da Dor Crônica (CR Dor)

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

uem vê a dona de casa 
Maria de Fátima Jor-
dão, 55 anos, hoje, não 
imagina a transforma-

ção que ela passou após ser 
acolhida, em fevereiro deste 
ano, no Centro de Referência 
da Dor Crônica (CR Dor) 
Bosque da Saúde para tratar 
um quadro de artrose e hérnia 
de disco. “Eu passei seis anos 
buscando o tratamento ade-
quado na rede privada. Hoje eu 
estou 95% e faço de tudo”, des-
creve ela, que também é em-
presária e trabalha como aten-
dente em uma loja de bolsas.

A unidade localizada na re-
gião sudeste, citada por Ma-
ria de Fátima, foi o primeiro 
centro especializado no tra-
tamento de dores crônicas 
aberto pela Prefeitura de São 
Paulo na capital, em março 
de 2021, para oferecer mais 

qualidade de vida e bem-estar 
aos pacientes. Desde então, 
foram entregues outros três, 
o CR Dor Parque Maria He-
lena, na região sul, em outu-
bro de 2022; o CR Dor Leste, 
em dezembro de 2022 e o CR 
Dor Pirituba, na zona norte, 
inaugurado há pouco mais de 
um mês, em 18 de julho.

Esses equipamentos ofere-
cem assistência integral ao pa-
ciente com quadros recorrentes 
de dor crônica com o intuito de 
melhorar sua qualidade de vida 
a partir do cuidado de diferen-
tes especialidades, a exemplo 
de fisiatria, reumatologia, neu-
rologia, ortopedia, fisiotera-
pia e terapia ocupacional.

“Desde 2017 eu me privei 
de diversas atividades em ra-
zão da dor na coluna que eu 
sentia. Eu mal conseguia ves-
tir as minhas próprias roupas 
e ainda ouvi, por muito tem-
po, que devia me aposentar 
por invalidez”, conta Maria de 

Fátima que, ao longo dos últi-
mos cinco meses, tem passa-
do por consultas recorrentes 
com médico de dor, fisiotera-
peuta, psicólogo e acupuntu-
rista no Bosque da Saúde.

Esses centros atendem a 
adultos e adolescentes acima 
de 13 anos com histórico de 
tratamento de dor crônica de 
no mínimo três meses, inde-
pendentemente da especia-
lidade médica ou cirúrgica, 
desde que a pessoa não tenha 
apresentado melhora com os 
tratamentos preconizados ou 
medicamentos prescritos pe-
los profissionais das equipes 
multiprofissionais de outros 
equipamentos da rede muni-
cipal. O acompanhamento no 
CR Dor se dá até o momento 
da alta médica; caso o quadro 
de dor retorne ou mude de 
característica, nova avalia-
ção poderá ser agendada.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

Foto: Divulgação

Já foram mais 85 mil atendimentos desde janeiro de 2022

Brasil bate recorde de 
doadores de órgãos no 

primeiro semestre do ano
Com mais de 1,9 mil doadores efetivos, país realizou mais de 4,3 mil 

transplantes entre janeiro e junho

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

De janeiro a junho de 
2023, o Brasil regis-
trou mais de 1,9 mil 

doadores efetivos de órgãos. 
Esse é um número recorde de 
doações, quando comparados 
números do mesmo perío-
do dos últimos dez anos, e 
possibilitou a realização de 
mais de 4,3 mil transplantes. 
Segundo dados do Sistema 
Nacional de Transplantes 
(SNT), esse quantitativo re-

presenta aumento de 16% no 
número absoluto de trans-
plantes de órgãos, quando 
comparado com o mesmo pe-
ríodo de 2022. O Brasil tam-
bém registrou mais de 6,7 mil 
potenciais doadores nos pri-
meiros seis meses deste ano.

“Esses dados revelam a 
grande capacidade de recupe-
ração do SNT após o impacto 
sofrido pela pandemia de Co-
vid-19, apresentando um ex-
celente resultado no primeiro 
semestre de 2023 no que se re-
fere às doações e transplantes 

de órgãos sólidos e córneas, 
tanto em números absolutos 
quanto na taxa por milhão de 
população”, explica a coor-
denadora-geral do Sistema 
Nacional de Transplantes, Da-
niela Salomão, que participou, 
nesta quinta-feira (31), de um 
evento online com a Associa-
ção Brasileira de Transplante 
de Órgãos, onde foi apresen-
tado o Registro Brasileiro de 
Transplantes relativo ao se-
gundo trimestre de 2023.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br
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Capital Paulista celebra 128 anos da primeira 
edição circulada de um jornal de bairro

Em 1º de Setembro de 1895, o jornal ‘O Braz’ dava o pontapé inicial para os porta-vozes regionais

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Divulgação

Foto: A3 Agência de Imagem e Notícias Adilson Araújo

Primeira edição de um jornal de bairro

Voluntárias da Santa Casa de Misericórdia 
de Belém, a equipe da CASA e o MP Pará

Os grandes jornais deram 
voz àqueles que par-
ticiparam dos aconte-

cimentos de nosso país. Mas 
conforme os interesses e pú-
blicos-alvo de uma redação 
de jornal, fez-se necessário a 
criação de jornais de bairro, 

com o intuito de fomentar a 
interação entre moradores, co-
mércios e acontecimentos.

A primeira edição de um 
jornal de bairro na Capital cir-
culou no dia 1º de setembro 
de 1895, o jornal ‘O Braz’ foi 
criado com a popularização 
comercial do tradicional bairro 
do Brás, referência em comér-

cio até os dias de hoje.
Em praticamente metade da 

existência de jornais de bairro, 
há 63 anos, a Gazeta de San-
to Amaro desempenha o pro-
tagonismo em ser o porta-voz 
de Santo Amaro e região. Di-
ferente de mídias que cobrem 
uma cidade, estado ou o país, 
um jornal de bairro possui a 
missão de eternizar rotinas da-
queles que aqui vivem e traba-
lham, sendo responsável por ser 
propagador da cultura e tradi-
ções locais! O Grupo Sul News 
saúda a todos aqueles que aju-
daram a escrever a história de 
Santo Amaro em nossos jornais.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

CELEBRAÇÕES

Nossa CONSULTORIA EM TI conta com profissionais 
especializados em oferecer soluções rápidas e 
econômicas. Quer você esteja procurando consultoria 
em informática, infraestrutura de redes, monitoramento 
ou suporte terceirizado.

Fale conosco

contato@arsilvaconsultoria.com.br
11 9 8543-5722 

arsilvaconsultoria

SUPORTE EM INFORMÁTICA

86

SOLIDARIEDADE

Casa da Mulher 
Paulistana atravessa 

fronteira em seu projeto
A Ilha de Marajó, em Breves-PA, foi foco de ajuda às mulheres escalpeladas

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: A3 Agência de Imagem e Notícias Adilson Araújo

Presidente Lucia Brugnera com as 
mulheres vítimas de escalpelamento

Para quem não conhece, 
a CASA DA MULHER 
PAULISTANA é uma ins-

tituição social privada sem fins 
lucrativos situada no Jardim 
São Bernardo. A proposta é dar 
oportunidade às mulheres em 
situação de violência ou sem 
condições de empregabilidade 
lhes dando cursos profissionali-
zantes para gerar renda, como 
a costura, manicure, cabeleirei-
ro, informática, além da orien-

tação de assistentes sociais, das 
psicólogas e advogadas.

Há mais de ano, a Casa es-
teve com duas malas cheias de 
perucas para entregar às mulhe-
res vítimas de escalpelamento 
na Marajó/Breves e na Belém, 
onde as ribeirinhas são as mais 
atingidas por falta de cobertura 
no motor de seus barcos (rabe-
ta). Casualmente, a presidente 
Lucia Brugnera convidou dire-
tores para irem com ela viajar 
às cidades para o propósito da 
entrega, Ester Francisca, Rose-
meire Nogueira, Célia Pulino, 

Marta Bedendo, Luci Olimpio 
e nosso fotojornalista Adilson 
Araújo, se voluntariaram com 
a condição de arcarem com 
todas as despesas para o feito, 
assim, enfrentaram avião, 13h 
de ida e 13 de volta, à Ilha do 
Marajós, em Breves, no Pará, 
município com baixo IDH e 
grande população ribeirinha, 
para levar sorriso e felicida-
de às mulheres antecipada-
mente cadastradas.

Levaram duas malas grandes 
com 50 perucas entregues em 
Breves, onde acontecia o even-
to do dia 28 de agosto, Dia das 
Mulheres vítimas de escalpe-
lamento, com ações de saúde, 
como mamografia e palestras 
para esclarecimentos em par-
ceria com a Marinha do Bra-
sil, Ministério Público e Santa 
Casa de Belém, que também é 
parceira direta na Cidade de Be-
lém. Há um ano, a presidente da 
CASA, Lucia Brugnera, levava 
perucas ao Amapá iniciando 
este ciclo de felicidade a muitas.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

HÁ 128 ANOS,

1º JORNAL  
DE BAIRRO 
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MOBILIDADE

Terminal Santo Amaro é o primeiro a ser modernizado 
pelo Prefeito Ricardo Nunes

Obras com selo de acessibilidade e modernização de segurança são marcas da gestão Nunes na mobilidade
Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Na manhã de segunda-
-feira (28), o Prefeito 
Ricardo Nunes visi-

tou o Terminal Santo Amaro 
para a entrega da primeira 
requalificação, através de 
uma Parceria Público-Priva-
da, para reformas de todos 
os terminais de ônibus pela 
cidade, com direito a mo-
dernização tecnológica na 
Central de Monitoração e 
selo de acessibilidade.

“Temos um prazo até no-
vembro de 2024 para que 
as PPPs possam fazer a re-
vitalização, começamos por 
aqui, no Terminal Santo 
Amaro, um dos mais com-
plexos, temos 100 mil pes-
soas circulando nesse termi-
nal por semana” discursou o 
Prefeito. “Todos terão que 
ter acessibilidade, esse ter-
minal acabou de ganhar da 
Secretaria da Pessoa com 
Deficiência o selo de aces-
sibilidade, toda a reforma, 
bicicletário, banheiros, in-
fraestrutura”, completou.

Estavam presentes a 
Subprefeita de Santo Amaro, 
Thamyris Nagell, a Vereado-
ra Janaína Lima e o Presiden-

te da Câmara Municipal, Mil-
ton Leite. O terminal também 
tem um novo Centro de Con-
trole Operacional, com mais 
de 70 câmeras, visando au-
mentar a segurança dos pas-
sageiros, com uma inovadora 
Central de Monitoramento. 
“Inclusive, a gente conseguiu 
reduzir mais de 80% o índice 
de criminalidade no Termi-
nal Santo Amaro”, enalteceu 
a subprefeita Thamyris.

Conversando com a equipe 
da Subprefeitura, Thamyris 
Nagell autorizou a operação, 
que conta com abordagem 
pacífica contra vendedores 
que não possuem autoriza-
ção para estar vendendo nas 
ruas. “A proposta é retirar 
vendedores da ilegalidade e 
fomentar o empreendedoris-
mo, trabalho e renda. Essa é 
uma meta que alcançaremos 
juntos colocando em prática 
a ação municipal ‘Tô Legal’, 
um sistema totalmente infor-
matizado, que elimina a buro-
cracia e facilita a vida do tra-
balhador que deseja vender os 
seus produtos e atuar dentro 
da legalidade nas ruas e ave-
nidas de São Paulo’, disse a 
Subprefeitura, apresentando 
um projeto de inclusão deste 

tipo de pessoas do bem, para 
que possam vender produtos, 
oriundos de fruto artesanal 
ou legalmente, para poder 
se autossustentar. Este pro-
jeto ainda está sendo dis-
cutido internamente.

As melhorias incluem ain-
da a instalação de um novo 
posto de atendimento para in-
formações e venda de crédi-
tos do Bilhete Único, bicicle-
tário com controle de acesso 
e capacidade para mais de 50 
bicicletas e a implantação de 
refeitório, que leva conforto 
aos motoristas, cobradores 
e fiscais das 62 linhas que 
circulam no terminal. Além 
disso, o local passa a contar 
com um sistema de combate 
a incêndio, novo sistema de 
iluminação com tecnologia 
LED, novos bancos e lixeiras.

A Vereadora Janaína Lima 
enalteceu a importância nas 
discussões do Plano Diretor, 
que incluíram debates no 
transporte público, “creio que 
conseguimos isso com a apro-
vação desse Plano. O caso 
do transporte público é um 
exemplo, é algo que precisa 
sempre ser revisto e aperfei-
çoado, terminais modernos 
e com capacidade de atender 

e dar conforto ao usuário são 
necessários”, disse.

Além disso, a Secretaria 
Municipal da Pessoa com 
Deficiência realizou diversas 
inclusões em suas obras, “a 
acessibilidade é uma deman-
da que durante muitos anos 
foi negligenciada, mas que 
hoje, ainda bem, é garantida 
por leis em diversas esfe-
ras. Mas a gente sabe que 
simplesmente criar a lei não 
garante nada se ela não for 
colocada em prática. A ges-
tão do prefeito Ricardo Nu-
nes leva esse e outros com-
promissos muito a sério” 
finalizou Janaína Lima.

O Santo Amaro está entre 
os dez terminais concedidos 
no bloco sul no ano passado, 
sob responsabilidade da SPE 
São Paulo Sul S.A pelos pró-
ximos 30 anos. Além dele, 
também estão nesse lote os 
terminais Água Espraiada, 
Bandeira, Capelinha, Gra-
jaú, Guarapiranga, Jardim 
Ângela, João Dias, Parelhei-
ros, Santo Amaro e Varginha.  
O valor do contrato é R$ 
2.210.440.320,00.

Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

Subprefeita Thamyris Nagell e Vereadora 
Janaína Lima estiveram presentes

Banheiros foram modernizados de acordo 
com as normas de acessibilidade

A Central de Monitoramento conta 
com mais de 70 câmeras

Subprefeita de Santo Amaro em momento 
de entrevista ao Grupo Sul News

Também esteve presente o Presidente da 
Câmara Municipal, Milton Leite

ESPAÇO COLETIVO
MENINAS MAHIN

Feira Afro
TAPETES
ROUPAS 

ACESSÓRIOS

R U A  B O R B A  G A T O  5 9  -  S A N T O  A M A R O  -  P Ì S O  G 4

ARTESANATO
QUADROS

E MUITO MAIS.
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Subprefeita de Santo Amaro realiza 
visita oficial à sede do Cetrasa e ao 

Museu de Santo Amaro
Subprefeita Thamyris Nagell foi recepcionada pelo Presidente do Cetrasa, José Carlos Bruno

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Divulgação

A história de Santo Amaro sendo 
apresentada a Thamyris

A diretoria do CETRA-
SA - Centro das Tra-
dições de Santo Ama-

ro recebeu, na tarde do dia 17 
de agosto, a visita oficial da 
subprefeita de Santo Amaro, 

Thamyris Nagell, que co-
nheceu cada um dos espaços 
nas dependências do Museu 
de Santo Amaro, apresenta-
dos pelo presidente, Dr. José 
Carlos Bruno, após um café 
e bate-papo com os integran-
tes da entidade, sobre Santo 
Amaro e a sua história.

Estiveram presentes, a vi-
ce-presidente institucional, 
Mary Angel Marques Bruno, 
os diretores Osmar Luz de 
Castro, José Carlos Rodri-
gues Júnior e Rafael Rodri-
gues, os conselheiros Eunice 
Barroso e o Darcio Moía Rios 
e o diretor de relações insti-
tucionais, Gilberto Marques 
Bruno. Na ocasião, o presi-
dente comentou que este ano 
será realizada a outorga do 
Troféu Botina Amarela, cujas 
cerimônias foram suspensas 
em decorrência da pandemia..
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

SEGURANÇA
Empresa de segurança responsável pelos 

Terminais Grajaú e Santo Amaro sofre ameaças
Denúncia se deu após início da fiscalização contra comércios irregulares nos terminais

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: divulgação

Em decorrência da ação poli-
cial em combate ao comér-
cio irregular nos Terminais 

de Ônibus Santo Amaro e Grajaú, 
retirando os chamados ‘camelôs’, 
sem permissão legal para poder 
vender seus produtos no ambiente, 
a Polícia Civil recebeu uma de-
núncia de ameaças endereçadas à 
empresa responsável pela segu-
rança de ambos terminais.

Visto que os seguranças são res-
ponsáveis por manter os comer-
ciantes legais em seus espaços, 
inibindo todo tipo de comércio irre-
gular, que há tempos era rotineiro, 

segundo o Boletim de Ocorrência, 
o Sr. R. G. vem recebendo liga-
ções, por vozes masculinas e sem 
identificação, ameaçando-os com a 
alegação de que estão prejudicando 
a vida de pessoas que estão ten-
tando trabalhar e não conseguem.

A Polícia Civil está apurando as 
informações, que podem apontar 
para pessoas ligadas à “legaliza-
ção” desses comércios irregulares 
nas dependências do Terminal
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br

Ação visa melhor qualidade de vida 
dos passageiros nos terminais

CLASSIFICADOS

VOCÊ ESTÁ BUSCANDO UMA OPORTUNIDADE  
PARA CUMPRIR SUAS OBRIGAÇÕES LEGAIS DE 
COMPENSAÇÃO AMBIENTAL EM SÃO PAULO? 
TEMOS A SOLUÇÃO PERFEITA PARA VOCÊ!

Terrenos com caracteríscas ambientais privilegiadas, com vegetação 
nava preservada, áreas de proteção permanente (APPs) e/ou 

reservas legais, localizado em uma área estratégica de São Paulo.
Ideal para a realização de compensação ambiental.  

IDALINA  B. S. OKAMOTO - IMPAR  IMÓVEIS  E  PARTICIPAÇÕES LTDA.

Entre em contato conosco agora mesmo e 
saiba mais sobre essa excelente opção.

Não perca esta oportunidade!

11 94030-3774

VVEENNDDOO  TTEERRRREENNOOSS  PPAARRAA  
CCOOMMPPEENNSSAAÇÇÃÃOO  AAMMBBIIEENNTTAALL

EMBU GUAÇU
Bacia Represa
Guarapiranga

DECLARAÇÃO A PRAÇA EM GERAL
A 07 CENTRO AUTOMOTIVO LTDA devidamente inscrita no quadros da junta comercial sob 
o CNPJ 48.420.297/0001/70 representada pelo seu Sócio Administrador, WASHIGTON 
QUEIROZ PEREIRA, brasileiro empresário, conforme consta em documentos na presente 
junta comercial desta unidade federativa. Vem o mesmo, a presente a dar ciência aos 
fornecedores, instituição financeiras e inclusive aos nossos clientes, de que, não existe 
vinculo algum, seja, este financeiro, administrativo ou jurídico, com o senhor RAFAEL 
RODRIGUES TONAN, e nem com a EMPRESA RR TONAN, visto que, estão vinculando o 
CNPJ da 07 CENTRO AUTOMOTIVO LTDA indevidamente. Visto pois, que conforme 
certidão emitida pelo Órgão regulador o Registro do Centro Automotivo foi em 26/10/2022. 
Entretanto a empresa estará tomando todas as medidas necessárias para identificar e 
responsabilizar quem utilizou indevidamente seja judicial ou administrativa.

WASHIGTON QUEIROZ PEREIRA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
A associação “Ong Cecidiaidelcio Centro Esportivo e Cultural para Todos”, inscrita no CNPJ nº 
18.634.068/0001-98, em atenção ao que preceitua seus estatutos sociais, convoca todos os seus 
associados, Diretores e Conselheiros para a Assembleia Geral Extraordinária, que se realizará no dia 
12 de Setembro de 2023, às 10 horas em primeira convocação ou às 11 horas em segunda convocação. O evento 
ocorrerá na Avenida Nordestina 3783 – 2º. Andar – Sala 01 - Vila Nova Curuçá, – CEP 08032-000 - São 
Paulo/SP. A pauta do dia constará os seguintes itens:

1)  Alteração estatutária para adequação de novas cláusulas, com revogação do estatuto anterior;
2)  Homologação de pedidos de desligamentos da Diretoria e Conselho fiscal;
3)  Eleição e posse de novos membros para os cargos vagos;
4)  Outros assuntos que a Assembleia julgar relevante.

São Paulo, 02 de Setembro de 2023.
Elisabete da Silva Costa Benites 
CPF: 246.429.648-19 - Presidente

ASSISTENTE DE ESCRITA FISCAL

 

 AVENIDA SANTO AMARO, 6.540 - GRANJA JULIETA  - SP

• VENDE
• ALUGA

• ADMINISTRACRECI: 023775J

 LANDYS IMÓVEIS E ADMINISTRAÇÃO EIRELI - EPP
‘EM QUALQUER REGIÃO, A SUA OPÇÃO’

RESIDÊNCIA OU COMÉRCIO

• CASAS • TERRENOS • APARTAMENTOS
E-mail: recepcaolandys@gmail.com Visite nosso site: landysimoveis.com.br(11) 5524-2930

(11) 94891-1013

APARTAMENTO 
AO LADO DA ESTAÇÃO

SANTO AMARO 

Vendo com 3 dormitórios, 
sala para 2 ambientes, 
1 vaga, lazer completo 

Só R$ 467.000,00

BROOKLIN 

VENDO CASA 
Com 2 dormitórios e 1 vaga 

Só 275.000,00 

Ligue e Confira

 SANTO AMARO 
ALUGO APARTAMENTO 

Com 3 dormitórios, sala 2 
ambiente e dep. de empregada  

Aluguel R$ 2.100,00 
+ Condomínio

CHÁCARA 

SANTO ANTÔNIO

Alugo sobrado comercial 
na Rua Verbo Divino 

Aluguel R$ 4.300,00PUBLIQUE SUAS 
OFERTAS DE 

EMPREGOS, IMÓVEIS E 
OPORTUNIDADES,

EM NOSSOS CLASSIFICADOS!

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
1) A Presidência do Conselho Deliberativo do Clube Atlético Indiano, convoca os sócios maiores 

de 18 (dezoito) anos, com no mínimo 02 (dois) anos de clube e em pleno gozo de suas 
prerrogativas, a vo ta r  na eleição do dia 07/10/2023 à partir das 09:00h, na Sala de Dança para 
renovação de 50% dos membros do Conselho Deliberativo do CAI. 

2) As inscrições de candidatura ao Conselho Deliberativo e Chapas da Diretoria Executiva estão 
abertas de 02/09/2023 à 22/09/2023 para sócios enquadrados nas cláusulas estatutárias.    

3) Os conselheiros eleitos e empossados, elegerão a nova chapa da Diretoria em 16/10/2023 às 
20:00h em 1ª chamada. 

ORDEM DO DIA: Eleição para Membros do Conselho Deliberativo 

               OSCAR PASCARELLI NETTO 
São Paulo, 28 de Agosto de 2023. PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO 

NO BAIRRO
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ENTREGAMOS NO LOCAL

AEROPORTO - CALHAS E ANDAIMES
LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTO

Av. Dr. Lino de Moraes Leme, 304 
Aeroporto - São Paulo - SP

PPEERRÍÍOODDOO  DDEE  LLOOCCAAÇÇÃÃOO::  33,,  77,,  1155  ee  3300  DDIIAASS

5563-3073

ANDAIMES
ESCADAS DE
ALUMÍNIO E FRIBRA BETONEIRAS

LAVADORAS
DE ALTA
PRESSÃO

LAVADORAS
WAP

ASPIRADOR 
INDUSTRIAL

ENCERADEIRA 
INDUSTRIAL

(LIXADEIRA/POLIDORA)

MARTELETES

AACCEEIITTAAMMOOSS  CCAARRTTÕÕEESS

ESPORTE

Centro Olímpico sediou o 
Campeonato Paulista Loterias 

Caixa de Atletismo Sub-23
Atletas de diversas equipes de todo o Estado promoveram grandes 

emoções em suas modalidades

Por Redação
reportagem@gruposulnews.com.br

Foto: Chris Correa / FPA

Equipe do ADC São Bernardo conquistou o 
primeiro lugar no quadro geral de pontuação

No final de semana 
dos dias 26 e 27 de 
agosto, a Federação 

Paulista de Atletismo (FPA) 
promoveu o Campeonato 
Paulista Loterias Caixa de 
Atletismo Sub-23, realiza-
do no Centro Olímpico de 
Treinamento e Pesquisa, na 
região de Moema.

O primeiro dia de provas 
começou emocionante com 
cinco finais na primeira eta-
pa. A atleta do E.C. Pinheiros, 
Ana Mykal confirmou todo o 
seu favoritismo no salto com 
vara, levando a medalha de 
ouro, é a atual recordista bra-
sileira Sub-18 na prova.

Nos 100m masculino, Wes-
ley Henrique, atleta da casa, 
garantiu o lugar mais alto do 
pódio com o tempo de 10.78 
segundos. Já na disputa fe-
minina, Nicole Sakamoto, do 
IEMA, cruzou a linha de che-
gada em primeiro com o tem-
po de 12.26 segundos, mas o 

público perdeu o ar mesmo 
foi com a disputa do segundo 
lugar, com Camile Schnei-
der, do SESI-SP, fazendo o 
tempo de 12.49s, e Maria 
Gabriela, da Organização 
Limeirense de Atletismo, fi-
cando 1 milésimo atrás apenas.

No revezamento 4x100, os 
atletas masculinos da casa 
desbancaram os rivais com 
um tempo de 41.96s, a equi-
pe A.D Centro Olímpico é 
formado por Victor Almeida, 
Wesley Henrique, Guthierre 
Costa e Lucas Nunes. No fe-
minino, Maria Eduarda, Isa-
bela Beatriz e Laiza Serpa, do 
ADC São Bernardo, ganha-
ram no tempo de 47.98s.

O arremesso de peso fe-
minino, Rafaela Cristina da 
Silva, do ADC São Bernardo, 
foi a campeã arremessando à 
uma distância de 13.95m, im-
pressionantes 2 metros a mais 
que a segunda colocada, Na-
tália Vitória, da Associação 
Várzea Grande de Atletismo.

Em uma autêntica prova 

de resistência, Esther San-
tos Barreto, da Associa-
ção Pés Velozes, ganhou os 
5000m rasos com o tempo 
de 18m47s11’’. Em outra 
competição, no Lançamento 
de Disco Masculino, Thia-
go Medeiros Gonçalves, do 
ADC São Bernardo teve a 
melhor marca com 39.37m, 
faturando o ouro.

Foram realizadas diversas 
outras provas, e o quadro final 
de pontuação feminino ficou 
com as atletas do ADC São 
Bernardo campeãs, totali-
zando 211 pontos no quadro 
geral, o Centro Olímpico em 
segundo, com 122 pontos e 
a ORCAMPI em terceiro, 
com 80 pontos totais.

No quadro geral masculino, 
ADC São Bernardo e Centro 
Olímpico mantiveram 1º e 2º, 
com 122 pontos iguais, mas 
no critério de desempate a 
equipe do ABC paulista com-
provou seu favoritismo.
Veja mais em:
www.gruposulnews.com.br


